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Bragado en los Torneos Bonaerenses
con un total de 8 preseas
-Medalla de Oro para Carlos Chazarreta en Objeto artístico tridimensional y Medalla de Plata Delfina Martins en dibujo adulto mayor

Sergio Barenghi impulsóSergio Barenghi impulsóSergio Barenghi impulsóSergio Barenghi impulsóSergio Barenghi impulsó
una encuesta sobreuna encuesta sobreuna encuesta sobreuna encuesta sobreuna encuesta sobre
varias iniciativasvarias iniciativasvarias iniciativasvarias iniciativasvarias iniciativas
-El candidato de Unión por la Patria Sergio Barenghi,
llevó a cabo una encuesta con 3000 respuestas, en
donde solicitaron la participación ciudadana sobre la
Laguna de Bragado, entre otras iniciativas.

Hoy es el día de la
Primavera y del Estudiante
-A partir de las 15 hs. Concentración de carrozas en la
Plaza Alfonsín y posterior desfile por el Acceso hasta la
laguna donde se desarrollará el tradicional pic-nic

P6

Alimentación intuitiva
-Método que promueve la reconexión con la intuición interna, las
señales del cuerpo, sanando la relación con la comida

P2
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EDICTO

 Por tres días, El Juzgado de Paz
Letrado del Partido de Alberti (B),
del Departamento Judicial de Mer-
cedes (Bs.As.), cita y emplaza por
treinta (30) días a herederos, acree-
dores y todos los que se conside-
ren con derecho a los bienes deja-
dos por la causante doña VELTRI
ELSA ESTHER, DNI F 03329924
para que dentro del plazo de TREIN-
TA días lo acrediten (Art. 2340
CCCN y 734 CPCC). Alberti, 19
de setiembre de 2023.

Adriana L. Rojo
Secretaria

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de OSMAR ALCIDES MILOCCHI.
Bragado, 18 de Septiembre de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes
(Bs.As.), cita y emplaza por trein-
ta (30) días a herederos, acree-
dores y todos los que se conside-
ren con derecho a los bienes de-
jados por la causante doña FI-
LARDI NELIDA CATALINA,
HERNANDO CIRO OMAR,
HERNANDO ANTONIO CYRO
ERMELINDO, HAYDEE GA-
LLO, AMABELIA ESTHER para
que dentro del plazo de TREIN-
TA días lo acrediten (Art. 2340
CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 19 de Setiembre de 20234.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

Alimentación intuitiva: dejar de luchar
con la comida y empezar a disfrutarla

 La alimentación intuitiva
es un enfoque que se basa en
escuchar las señales de ham-
bre y saciedad del cuerpo.

Vivir en un mundo satura-
do de estímulos, en una socie-
dad que condiciona a las per-
sonas a través de dietas, nor-
mas, reglas y prohibiciones,
puede ser difícil “escuchar” al
cuerpo, conectarse con lo que
está necesitando y comer de
manera intuitiva. Pero ¿Y si
nuestro cuerpo ya sabe lo que
necesita? La alimentación in-

tuitiva es un camino para
aprender a escuchar al cuerpo
y a entender lo que realmente
necesita.

La alimentación intuitiva es
un método creado por dos nu-
tricionistas estadounidenses,
Evelyn Tribole y Elyse Resch,
en 1995. Este método, basa-
do en evidencia científica y
compuesto por 10 principios,
promueve la reconexión con la
intuición interna y con las se-
ñales del cuerpo, rompiendo
con el círculo de dietas cróni-
cas y sanando la relación con
la comida. Su objetivo es re-
cuperar la autonomía alimen-
taria y lograr satisfacer, así, las
necesidades físicas, psicoló-
gicas, mentales y vinculares.

Básicamente, la alimenta-
ción intuitiva se puede resu-
mir en cuatro características:

1.  Promueve comer por ra-
zones físicas en lugar de emo-
cionales: esto significa, apren-
der a comer principalmente
por hambre biológico y saber
discernir cuando la comida
está cumpliendo la función de
regulación emocional.

2.  Darse el permiso incon-
dicional para comer: esto re-
fleja la capacidad de comer los
alimentos deseados cuando se
tiene hambre, así como evitar
etiquetar los alimentos como
prohibidos o malos.

3.  Sintoniza con las seña-
les de hambre y saciedad: co-
mer se basa en sintonizar con
el hambre interno y reconocer
las señales de saciedad que
guían las necesidades de

nuestro cuerpo.
4.  Congruencia de la elec-

ción de los alimentos con el
cuerpo: esto refleja la medida
en que una persona combina
sus opciones alimentarias con
las necesidades del cuerpo y
en cómo éste se siente luego
de toda la experiencia alimen-
taria.

 “Consideramos a la ali-
mentación intuitiva como la
conducta alimentaria natural y
saludable, en la que los profe-
sionales de salud, especial-
mente de la nutrición, debería-
mos aspirar en nuestros con-
sultantes”, sostuvo la licencia-
da en nutrición, Ana Gadze.

Gadze explicó que “los
estudios nos muestran múlti-
ples beneficios al abordar la
conducta alimentaria desde la
alimentación intuitiva” y deta-
lló algunos de ellos: “Mayor
apreciación corporal y satisfac-

ción general de la vida; rela-
ción con el cuerpo desde el
autocuidado y no desde el con-
trol; mayor motivación y adhe-
rencia para hacer ejercicio; y
mejora de los valores de labo-
ratorio y de la calidad alimen-
taria”.

La alimentación intuitiva
está inversamente relacionada
con el trastorno de la alimen-
tación, la dieta, la mala con-
ciencia interoceptiva y la inter-
nalización del ideal de delga-
dez. “Solemos pensar que los
trastornos alimentarios son
enfermedades raras que les
suceden a pocas personas”,
advirtió la nutricionista.

Sin embargo, un estudio de
este año que reunió resultados
de distintos países reveló que
la prevalencia de desórdenes
alimentarios en infancias y
adolescencia era del 22%. Los
desórdenes alimentarios se
definen como aquellas conduc-
tas alimentarias que no cum-
plen los criterios de los Tras-
tornos de la Conducta Alimen-
taria (TCA), pero en quienes
los desarrollan presentan un
impacto físico, mental y emo-
cional, repercutiendo en la ca-
lidad de vida de esa persona.

Según una publicación de
la Academia de Nutrición y
Dietética de Estados Unidos,
“los licenciados en nutrición
son vitales para la detección y
el tratamiento de los desórde-
nes alimentarios. A menudo, los
pacientes remitidos a los nu-
tricionistas no son conscientes

de que sus patrones alimenta-
rios son problemáticos o per-
judiciales. Trabajar con un pro-
fesional con experiencia en el
abordaje de los trastornos ali-
mentarios es un paso impor-
tante para tratar dichos desór-
denes, evitar que se convier-
tan en un trastorno alimentario
y mejorar la calidad de vida”.

De esta manera, Gadze
señaló la importancia de “co-
nocer, profundizar y abordar a
los consultantes desde el en-
foque intuitivo, ya que aque-
llas personas que tienen más
probabilidades de ser guiadas
por sus señales internas de
hambre y saciedad son menos
propensas a expresar preocu-
pación por el peso o el tamaño
de su cuerpo, comprar ideales
sociales con respecto a la apa-
riencia y desarrollar desórde-
nes o trastornos del comer
como, por ejemplo, la presen-
cia de atracones”.

Para comenzar con la ali-
mentación intuitiva, el Colegio
de Nutricionistas de la Provin-
cia de Buenos Aires recomien-
da:

-Buscar ayuda profesional:
Un o una nutricionista que pue-
dan acompañar el desarrollo de
una relación saludable con la
comida.

- Escuchar al cuerpo: pres-
tar atención a las señales de
hambre y saciedad.

-Eliminar los alimentos pro-
hibidos: todos los alimentos
son aptos para la alimentación
intuitiva, siempre y cuando se
consuman con moderación.

-Comer con atención ple-
na: disfrutar de los alimentos
y concentrarse en la experien-
cia de comer.

La alimentación intuitiva,
entonces, no se trata de una
moda y va más allá de los nu-
trientes: quienes son comedo-
res intuitivos tienen más pro-
babilidades de reportar una
mejor salud mental y bienes-
tar, una mayor satisfacción con
la vida y ser más propensos a
tratarse a sí mismos y a su
cuerpo con amabilidad y res-
peto.

(Colegio de
Nutricionistas PBA)
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El Sindicato Empleados de
Comercio de Bragado informa que en

virtud de la decisión tomada por el
Secretariado Nacional de FAECYS se ha
acordado con las Cámaras Empresarias

signatarias del CCT N° 130/75 el traslado
de nuestro día no laborable, martes 26
de septiembre, fecha que se celebra el

Día del Empleado de Comercio,
al día lunes 25 de septiembre.

Perforaciones
en General

Con las mejores
maquinarias

* Ciudad
* Quintas
* Campos

Interesados llamar al
Cel. 2342 - 499120

Cambia todo cambia, canción que hizo po-
pular la inolvidable Mercedes Sosa. Hoy cele-
bran su día los estudiantes con la llegada de la
primavera; también es el día de los jubilados
encargados de mantener la alegría pese al peso
de los años. Como además es el día del fotó-
grafo, La Calle recuerda con nostalgia a “Mer-
mo” Bruera y otros cultores de hacer perdurar
acontecimientos importantes. Nos acordamos
de Fidika, Hugo Gallo, Crivelli, Mojica, Barbet-
ti. Que todos pasen el más hermoso de los días.

*******

 Ayer en un llamado de Eduardo Santillán,
La Calle se acordó de Enrique P. Maroni, espe-
cie de abanderado de la bohemia porteña, los
viajes a Bragado y su capacidad como letrista.
A fin de año se estarán cumpliendo 66 años de
su desaparición física.

*******

CICATRICES

Incurables de una herida
que me ha causado la vida
en su triste batallar.
Cicatrices
que ya no se cierran nunca
porque llevan siempre trunca
la esperanza de curar.

 “Feliz día para estudiantes,
jubilados y fotógrafos”.

La quería eternamente
pero ella fue perjura
y llenó de honda amargura
y de pena mi ilusión.
Y es por eso que ahora vivo
siempre a golpes con la suerte
y sólo quiero la muerte
para mi angustiado y pobre corazón.
En la cara
también luzco con orgullo
un recuerdo que es muy tuyo
y que llevo por mi mal.
Un recuerdo
que me hicieron en tu nombre
cuando yo jugué como hombre
con la vida del rival.
Cicatrices imborrables
de un tormentoso pasado
que la suerte me ha brindado
y que nunca perderé.
Cicatrices de mi vida
que, aunque no tienen encanto,
yo las quiero tanto y tanto
que jamás, jamás ya nunca olvidaré.

Autores: Letra de Enrique P. Maroni
y Música de Adolfo Avilés.

*******

 A nivel ferroviario saludamos a los jubila-
dos Eduardo Ismael Santillán, “Tito” Lhospice,
Jorge Calvo y muchos que miran desde algún

sitio pero siguen estando.

*******

 Refugio para perros abandonados atendi-
do por la voluntad y la capacidad de la veteri-
naria Susana Bianchi, supo estar hasta ahora
en la plaza del cementerio sobre calle Maroni.
Allí ha estado durante años, ahora se ha sabido
que los encierros y sus ocupantes serán trasla-
dados a otro sitio haciendo caso a la queja de
vecinos.

*******

 Dos cosas: que el lugar elegido sea el más
cómodo con la atención adecuada. La situación
viene de hace bastante tiempo, suena un poco

extraño que ahora se haya decidido su traslado
a otro ámbito. Se recuerda ahora la tarea rea-
lizada por FUNDAPAB en la esquina de Dar-
do Rocha y la cercanía del matadero de la
Cooperativa. ¡Gracias Susana!, gracias a las
muchas personas que dedican tiempo y vo-
luntad al servicio de los animales abandona-
dos, que tienen menos defensa que los se-
res humanos.

*******

 El próximo 30 de Diciembre a las 21,00 hs
se hará un recital solidario en apoyo de Funda-
pab, estarán presentándose allí Lola Barrios
Expósito junto a Martín Kieffer, Gabriel “Tito”
Cuellas, Bocha Giménez, Jorge Terpolilli, Ba-
llet folclórico municipal.

Despiste y vuelco
en el acceso a
Comodoro

 En la mañana de ayer, en el acceso a Co-
modoro Py, una docente de Bragado, de apelli-
do Barbero, viajando a la localidad, sufrió el
despiste y vuelco de su automóvil.

 Intervinieron personal de salud de la Sala
de Primeros Auxilios de Comodoro Py, Bombe-
ros, Policía e integrantes de la Delegación.

 La persona fue trasladada hasta el hospi-
tal para su observación médica.(Parte de Pren-
sa)

EDEN recuerda sus canales de comunicaciónEDEN recuerda sus canales de comunicaciónEDEN recuerda sus canales de comunicaciónEDEN recuerda sus canales de comunicaciónEDEN recuerda sus canales de comunicación
 EDEN recuerda a sus usuarios que en nin-

gún caso solicita datos que no estén estricta-
mente relacionados con el suministro eléctrico,
y en caso de comunicaciones sobre cortes pro-
gramados de energía el contacto con los intere-
sados se lleva a cabo vía correo electrónico,
web y Redes Sociales de la empresa, sin que
medie diálogo directo con los titulares del ser-
vicio.

Además, la empresa recuerda que los ca-
nales oficiales de comunicación son:

Whatsapp +54 9 336 452 6944
App EDEN Móvil
Call Center 0800 999 3336 / 0810 999

3336
Oficina Virtual https://

oficinavirtual.edensa.com.ar/ingreso
Web EDEN - Empresa Distribuidora de

Energía Norte S.A. (edensa.com.ar)

Redes sociales
Facebook https://www.facebook.com/

EDENComunica
Instagram EDEN (@edencomunica)
Twitter EDEN S.A. (@EDENSAcomunica)

/ X (twitter.com)
LinkedIn EDEN: Empresa Distribuidora de

Energía Norte S.A.

www.edensa.com.ar

Anuncie en LA VOZ
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Torneos Bonaerenses
-Oro y Plata se agregaron ayer al medallero

-Objetos artísticos tridi-
mensionales, tuvo ganador a
Carlos Chazarreta, quien ob-
tuvo con gran emoción, la me-
dalla de Oro.

-Dibujo adultos mayores,
Delfina Martins fue medalla de
Plata, en la jornada de ayer en
Mar del Plata.

 Para anoche se esperaba
el regreso de la Delegación
participante. Nicolás Goncal-
ves Director de Deportes des-
tacó la alegría de haber logra-
do varias medallas y la satis-
facción por el comportamien-
to que tuvieron en general los
integrantes.

 MEDALLAS DE ORO
 Al oro de Chazarreta, agre-

gamos que Bragado, también
tuvo dos participantes en la
final 2023 de atletismo de
personas con discapacidad,
que son Román Palavecino en
80 metros y el infaltable To-
más Islas en 80 metros en si-
lla de ruedas, quien fue varias
veces medallista, obteniendo
la 9º.

 Palavecino se presentó en
la pista de atletismo del Poli-
deportivo de Mar del Plata y
fue el primero en llegar a la
meta.

Aldo Lingeri y Pedro Erre-
calde, se coronaron campeo-

nes provinciales en la discipli-
na de fútbol tenis, trayendo la
tercera medalla de oro a nues-
tra ciudad.

MEDALLA DE PLATA
PARA LA GIMNASIA

ARTÍSTICA Y DIBUJO
ADULTO MAYOR

Un equipo del gimnasio de
Rocío Ochoa consiguió otra
medalla para Bragado en la fi-
nal de los Juegos Bonaeren-
ses en Mar del Plata.

Se trata de los varones de
la categoría sub 13: Juan Cruz
Cassani, Santino García, To-
más Martínez y Santino Lat-
zut.

 Y como ya anticipamos,
Delfina Martins obtuvo su
medalla de plata en Dibujo.

MEDALLAS DE BRONCE
-TAEKWONDO. Valentina
Medina, de la escuela Ilyeo que
dirige Darío Pereyra, logró al-
zarse con la medalla de bron-
ce debido a su desempeño en
la pelea de su categoría de
menos de 44 kilos.

-PÁDEL. Estela Senesi y
Mirta García se quedaron con
la medalla de bronce. Por la
mañana habían caído en la se-
mifinal, y luego se adjudica-
ron el tercer puesto al abando-
nar sus rivales.
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Importadas

Sergio Barenghi impulsó una
encuesta sobre varias iniciativas
-El candidato de Unión por la Patria Sergio Barenghi, llevó a cabo una encuesta con 3000
respuestas, en donde solicitan la participación ciudadana sobre la Laguna de Bragado, entre
otras iniciativas.

Se viene la DobleSe viene la DobleSe viene la DobleSe viene la DobleSe viene la Doble
Bragado FemeninaBragado FemeninaBragado FemeninaBragado FemeninaBragado Femenina

  Primeramente, Sergio
Barenghi, candidato de UxP
manifestó que todo comenzó
a través de las distintas reunio-
nes que vienen desarrollando
con vecinos. “Un integrante del
equipo ideó la propuesta de
una encuesta, en donde cada
vecino respondió preguntas
establecidas y además hubo
otras para que puedan expla-
yarse. Realmente hubo una
participación muy importante
de la comunidad, requiriendo
propuestas nuevas pero tam-
bién opinando sobre otras que
veníamos proponiendo”, con-
tó.

 En la encuesta se plantea-
ba la idea de que la Laguna
presente una comisión, que
considere la reconstrucción del
muelle de pescadores y la
puesta en valor de las piletas.
“Hemos realizado muchas en-
trevistas; personalmente hablé
con el Dr. Fernando García del
club de Regatas, porque ellos
presentaron un proyecto en el

municipio que no fue tenido en
cuenta y realmente tiene una
gran puesta en valor que no
deteriora al medioambiente y
que, además puede significar
un avance en lo turístico y de-
portivo”, expresó Barenghi.

 “Lo que remarca la en-
cuesta es que la comunidad
acepta y pide una comisión
para el parque lacunario”, se-
ñaló.

 En caso de asumir el car-
go en la gestión municipal,
Sergio Barenghi resaltó que
quieren “ampliar el presupues-
to participativo de la comuni-
dad. En otros municipios ve-
mos que una gran parte de la
obra que se hace es con el con-
sentimiento y por decisión de
los vecinos”.

 De cara a las próximas
elecciones de octubre, el can-
didato de UxP consideró: “yo
creo que la gente tiene claro a
quién votar, porque ya votó a
un equipo y me votó a mí. Voy
a participar con muchísima
gente de nuestro espacio, y con
gente que no lo es y creo que
la tarea de Darío Duretti va a
ser importantísima en cuanto
a la gestión nacional y provin-

cial porque ha mostrado los
contactos que tiene”.

 También habló sobre la
gente que no votó en las PASO:
“estamos haciendo una depu-
ración de padrones de toda la
gente que no fue a votar, que
es muchísima, en Bragado hay
casi 13 mil personas que no
han concurrido a votar. Con el
equipo estamos yendo a la
casa de las personas que no
fueron preguntándoles por qué
no han ido, y si tiene intención
de votar en las próximas elec-
ciones. Y también les pregun-
tamos si es necesario que se
realice algún cambio en Bra-
gado”.

 En lo que respecta a di-
cha encuesta de los vecinos,
dijo “los resultados que esta-
mos recibiendo son muy favo-
rables a nuestras posibilida-
des. La mayoría de los que no
fueron a votar quieren un cam-
bio”.

 Por otro lado, el día mar-
tes, Barenghi recorrió los cuar-
teles junto a la presidenta de
la Federación Nacional de
Bomberos. Contó que “hemos
podido recorrer mucho. Real-
mente vimos que hay muchas
demandas; muchísima gente
involucrada y, para mí tener la
posibilidad de recorrer y de
charlar con Bomberos real-
mente es una satisfacción”.

SE OFRECE Srta.
para limpieza o cuidado de
mayores con experiencia y
referencias. Comunicarse al
Tel. 2342- 532432.

SE OFRECE Sra. muy
responsable y con referen-
cias para cuidado de niños
por la tarde, a partir de las
14 hs. 2342- 567586.

Este viernes se pondrá en
marcha la primera edición de
la Doble Bragado Femenina,
competencia que durante 3
días completará 4 etapas y
un total de 310 kilómetros,
en donde 20 equipos saldrán
a buscar la victoria, para ano-
tarse en el primer lugar del
historial.

La emblemática compe-
tencia del Club Ciclista Na-
ción y de las rutas bonaeren-
ses por primera vez dará par-
ticipación al pelotón femeni-
no, que en los últimos años
viene creciendo a pasos agi-
gantados y reclamando su
lugar en las pruebas más im-
portantes del calendario.

La ciudad de Chivilcoy
tendrá actividades a partir de
las 11:30 del viernes, con la
Presentación de Equipos que
se llevará a cabo en el Anfi-
teatro de la ciudad, luego,
sobre las 13 horas se reali-
zará el control de firmas fren-
te a la Municipalidad y pos-
teriormente saldrá la etapa
que llegará hasta Moquehuá
y retornará a Chivilcoy para
completar 90 kilómetros, al
cabo de los cuales conoce-
remos a la primera líder de
la competencia.

La segunda etapa de la
carrera será la más extensa,
también tendrá como punto
de partida a la ciudad de Chi-
vilcoy y nuevamente saldrá
a la ruta, en este caso para
completar 130 kilómetros y
encontrar final en la ciudad
de Bragado.

La jornada final de la
prueba, el domingo 24, se
realizará en Bragado y será
doble, por la mañana una
contrarreloj individual de 8
kilómetros y por la tarde se
realizará la prueba de circui-
to en las calles bragadenses,
completando 85 kilómetros.

Además de la general de
la Doble Bragado Femenina,
estarán en juego las clasifi-
caciones de Metas Sprint,
Sub 23, Más Combativa,
Sub 23 y Mayores de 40
años, por lo que habrá mu-
cho en juego dentro de una
competencia, que tras anun-
ciarse, despertó mucha ex-
pectativa en un pelotón fe-
menino que estaba ansioso
por poder formar parte de una
de las pruebas más antiguas
del calendario nacional.

Según confirmó el Club
Ciclista Nación, serán 20 los
equipos participantes y un
pelotón de casi 120 corre-
doras en donde estarán re-
presentadas casi todas las
provincias argentinas y ade-
más habrá presencia de Chi-
le, Paraguay y Uruguay.

Después de mucho tra-
bajo la versión femenina de
la "Clásica del Oeste" tiene
todo listo para salir a la ruta
y hacer historia.

Adolfo Carrizo
Prensa Doble Bragado
Femenina
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6147
1560
7529
7945
5717
6499
3236
6536
3437
4360
8757

8399
4887
1188
8609
0415
8387
7818
1759
0589
6114
1179
1697
2106
4670
3775
3563
1656
0256
2204
6697

2299
2311
6875
1814
9627
7821
3402
8378
4945
1707
4322
0206
9954
0087
8711
1597
8995
0549
8393
9429

6010
6376
7940
0591
0258
6789
0944
0822
0117
0911
5620
3037
2159
2749
6442
7388
3704
6625
5955
8873

5947
4547
1443
6748
9640
2776
2061
6553
3938
0033
9846
3461
4496
6069
0471
5652
4053
0008
8267
1715
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JUEVES SABADO

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

URGENTE Busco
pieza en alquiler, con
baño. Sra. Marcela. Lla-
mar al 2342- 564625.

En Villa Carlos Paz
(Cba), VENDO casa de
40 m2 en terr. De 500 m2.,
tomo propiedad inmueble
y/o vehículo en parte de
pago. Consultar Sr. Cha-
ves- Tel. 02342- 446971
ó 02342- 516661. V- 19/
10

De  8.00 a 8:00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

De 8.00 a 22:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

MISA
Domingo 24 de septiembreDomingo 24 de septiembreDomingo 24 de septiembreDomingo 24 de septiembreDomingo 24 de septiembre

A las: 17:30 Hs.A las: 17:30 Hs.A las: 17:30 Hs.A las: 17:30 Hs.A las: 17:30 Hs.
CAPILLA CRISTO OBRERO

Y
CEFERINO NAMUNCURA

Chaco entre Rauch y Pringles

SE OFRECE señorita
para servicio doméstico con
experiencia y referencias.
Tel. 2342- 470923- Solo lla-
madas y mensajes.

DUEÑO VENDE gal-
pón muy bien ubicado. 160
m2 más patio, más dpto.
interno. Tratar: 2342
563097. V. 28/9.

VENDO departamen-
tos sobre asfalto. Todos los
servicios. 2342- 563097.
V. 28/9.

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De 8.00 a 22:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

Mayormente nublado. Mín.: 15º
Máx.: 20º

Viento (km/h) 7-12.

† MARÍA ESTHER ANSELMO
Q.E.P.D. Falleció el 20 de septiembre de 2023, a la edad de

86 años.

Su hijo: Carlos Alberto Sánchez; su hija política: Adriana
Soledad Miguele; su hermano político: Ernesto Sánchez; sus
nietos: Pablo Ignacio, Martina Anabel y Clara Isabella Sánchez;
su nieta política: Jessica Noelí Ledesma; sus bisnietos: Amparo
Anahí y Santiago Sánchez; su colaboradora: Stella Maris Váz-
quez y demás deudos participan su fallecimiento y que sus res-
tos serán inhumados en el Cementerio municipal de Bragado
hoy jueves 21 a las 12:00 hs, previo oficio religioso en la sala
velatoria.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1186, Bragado, hoy jueves 21 de
septiembre de 9:00 a 12:00 hs.

Casa de Duelo: Suárez 453, Bragado.

T.E.: 02342 - 43156 / 430239.

† MARIA ESTHER ANSELMO
Q.E.P.D. Falleció el 20 de setiembre de 2023, a la edad de

86 años.

Darío Kistner y Flia., Gabriela Landoni, Pablo Alberto del
Castillo y Pili, participan su fallecimiento y acompañan a Carlos
Alberto y Flia., elevando una oración por su eterno descanso.

Casa de Duelo: Suárez 453, Bragado.

† HÉCTOR FABIÁN BASSI
Q.E.P.D. Falleció el 20 de Septiembre de 2023, a

los 58 años.

Sus hijos; sus hijos políticos; sus nietos, sus hermanos, sus
hermanos políticos, sus sobrinos y demás deudos participan su
fallecimiento y que sus restos fueron inhumados ayer 20 de
septiembre a las 17 hs en el Cementerio municipal de O´Brien
previo responso en Sala Velatoria.

Casa de Duelo: 9 de julio 128. O´Brien
Sala Velatoria: 9 de julio 127. O´Brien
Empresa: Cocheria Caminos
Es un servicio de la asociación mutual Decre.

† MARÍA INÉS CABALLERO
Q.E.P.D. Falleció el 20 de septiembre de 2023, a los

90 años.

Sus hijos: Jorge y Susana Muschietti; su hija Política: Adela
Barruco: sus nietos: Florencia, Belén, Aldana, Maroyal y Valeria;
su bisnieto: Diego; sus hermanos y demás deudos participan su
fallecimiento y que sus restos fueron inhumados ayer 20 de sep-
tiembre a las 17 hs en el Cementerio municipal de Comodoro Py.

Casa de Duelo: Cuartel VI- Comodoro Py.
Sala Velatoria: Comodoro Py.
Empresa: Cocheria Caminos.
Es un servicio de la asociación mutual Decre.

Día del estudiante.
Día del fotógrafo.
Día del trabajador de

la Sanidad.

MELLIZOS

En la fecha cumplen años
los mellizos Carina Mariel y
Horacio Osmar Aragonés y
serán saludados por tan grato
motivo.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
la señora Gladys Cánepa de
Martínez.

SALUDADO

Fernando Cavenaghi es
saludado hoy al cumplir años.

GRATA FECHA

El Dr. Renzo Zanettini es
saludado hoy al agregar un año
más a su calendario personal.

MARIA L.

Familiares y amistades
saludan a María Laura Aguirre
por su cumpleaños.

SALUDADO

Ariel Macías es saludado
hoy al recordar su cumpleaños.

EMILIANO

Muchos saludos recibe en
la fecha al cumplir años Emi-
liano Fernández.

DIEGO

En la fecha cumple años
Diego Francese y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

GRATA FECHA

La señora Gabriela Ceset-
ti es saludada hoy en O´Brien,
al recordar su cumpleaños.

ROMINA

Hoy cumple años Romina
Mastromatteo de Graña y por

este motivo recibirá muchos
saludos.

SOFIA

En una reunión es saluda-
da al cumplir años Sofía Ló-
pez.

MARIA TIZIANA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños María
Tiziana Astudillo Salvo.

ALEJO

En la fecha es saludado al
cumplir años Alejo Aristi.

IVAN

En la fecha cumple años
Iván Hernández y será saluda-
do en una reunión.

8 AÑOS

Amylee Alanís Bertelli es
saludada hoy al cumplir 8 años.

947
547
443
748
640
776
061
553
938
033
846
461
496
069
471
652
053
008
267
715
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Unico Servicio Funerario Integral
SALAS VELATORIAS
-Modernas instalaciones

-Jardin interior

CEMENTERIO PARQUE
-Parcelas y nichos

-Amplia capilla

CREMATORIO
Sala confortable para
ceremonia presencial

Incorpora:
NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

Pellegrini 721
T.E. 2342 - 424590

de lunes a viernes en el horario de 08,30 a 12,30 hs.
Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel. 2342 507298

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

ASOCIESE

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en
otras empresas fúnebres NO pierde su anti-
güedad en la misma. Solar de Paz se la recono-
ce obteniendo todos los beneficios a partir del
primer día de asociarse a nuestros servicios.
Se aceptan todas las Obras Sociales.

Pablo Fernández Nese: “Bragado, por las
características de la sala podía tener un festival”
-El promotor del Primer Festival de Cine que tendrá lugar en el Constantino, nos ofreció detalles del evento.
-Además de los audiovisuales se brindarán talleres, charlas y se podrá dialogar con los directores.

 En el mes de noviembre,
el Centro Cultural Florencio
Constantino, Bragado será
sede del Primer Festival de
Cine, precisamente el viernes
17 y sábado 18 de ese mes.
La propuesta, que además de
ser una oportunidad para apre-
ciar películas, cortometrajes y
videoclips; se verá enriqueci-
da por ofrecer la oportunidad
de realizar talleres, asistir a
charlas y dialogar con los di-
rectores de las propuestas au-
diovisuales expuestas.  Para
conocer detalles de este even-
to que promete mucho, dialo-
gamos con los organizadores.

 Pablo Fernández Nese, pro-
motor de este evento nos ex-
plicó: “Estamos trabajando en
esta propuesta ya hace un tiem-
po. Es una idea que teníamos
de hace varios años, otras ciu-
dades como Pehuajó o Chivil-
coy ya tienen un festival que
tiene varias ediciones, enton-
ces queríamos que también
Bragado lo tenga. Primero por-
que hay mucha gente dedica-
da a lo audiovisual y segundo por-
que tenemos una sala que realmen-
te puede albergar un festival de
cine”.

 Junto a Pablo, se encuentra tra-
bajando su primo Nicolás Fernán-
dez que también es estudiante de
cine del ENERC. “El nació en Ca-
pital, pero tiene raíces bragaden-
ses. Mi primo Nicolás está también
metido en la organización y tam-
bién chicos que por ahí no son de
Bragado, pero tienen algún vínculo
con la ciudad, que también son es-
tudiantes del ENERC, que se su-
maron. Empezamos a tener esta
idea y este año es como que todo
se alineó para que podamos reali-
zarlo. Nos juntamos con la Direc-
ción de Cultura, que también ca-
sualmente tenían esta idea, pero no
había un grupo para llevarlo a cabo,
porque hacer un festival de cine no
es fácil.  Necesitas un grupo de

gente realmente comprometida
para llevar todo esto adelante”.

 Fernández Nese nos manifestó
también: “Si bien un festival de cine
conlleva premios y jurado, en esta
primera edición no quisimos tener
eso, pero sí sería como una mues-
tra, donde va a haber películas. Si
bien aún no puedo hablar mucho de
la programación, va a haber pelí-
culas muy interesantes, con reali-
zadores que realmente se han co-
pado con la idea y han querido traer
su película a Bragado, que la gente
los conozca.  También nuestra idea
es que vengan los directores a char-
lar un poco de sus obras y que la
gente pueda entender lo que signi-
fica hacer una película, el tiempo
que lleva, el compromiso que lle-
va. Me parece que eso va a ser en-
riquecedor para todos, tanto para
un realizador que puede mostrar su
película en un pueblo, en el interior,

como Bragado y tam-
bién para los braga-
denses que van a
poder preguntar y
tener contacto con
directores y poder
ver sus películas”.
Pablo también ade-
lantó que también
habrá cortometrajes
y videoclips.

L A
PRODUCCION
AUDIOVISUAL
EN NUESTRO

PAIS

 Consultado so-
bre la actualidad de
las producciones en
nuestro país, Pablo
Fernández Nese con-
testó “Creo que, mu-
chos estudiantes, la
juventud desde hace
unos años como que
ha tenido una curio-
sidad por la industria
audiovisual. Me pa-

rece que también hay un lugar un
poco más preponderante dentro de
las universidades y dentro de lo que
son los canales de difusión. Uno
puede hacer una película, puede
hacer un corto, puede hacer un vi-
deoclip y no solo queda en hacerlo,
sino también que tenés lugares
donde poder mostrarlo, donde ir a
juntarte con otros realizadores y
poder charlar”.

 Agregó entonces: “Eso hace que
se arme un círculo donde haya uni-
versidades, donde haya producción
y también donde haya un lugar para
mostrarlo, que es lo que queremos
hacer con este festival. Que los rea-
lizadores puedan tener una panta-
lla más donde podrán mostrar sus
películas, sus cortos, sus vi-
deoclips. También tener un lugar
como el teatro Constantino en Bra-
gado que tiene las capacidades
técnicas para que sea una proyec-

ción muy buena. Todo eso es un
combo para que haya más produc-
ciones”.

 Sobre el rol que cumplió el es-
tado en ese desarrollo, Pablo Fer-
nández Nese comentó: “Yo creo que
el rol del estado es fundamental
para este tipo de industrias, que
puede dar un marco, le puede dar
una ayuda que sinceramente, sería
muy difícil conseguirla de otro lado.
Esto tiene que seguir creciendo, los
últimos 10 o 15 años creció mucho
y realmente tiene que seguir. Sin
un rol del estado presente, donde
ayude, donde apoye, donde den los
marcos, no solamente para produ-
cir sino también para mostrar, es
fundamental”.

 Agregó “Esto sería imposible
sin un estado presente. También hay
que entender que es una industria,
hay gente trabajando y que tene-
mos que ir ampliándola, porque hay
juventudes detrás, que tienen in-
quietudes audiovisuales y que te-
nemos que apoyar y que tenemos
que dar lugares para que lo pueda
mostrar”.

LA TECNOLOGÍA EN EL
DESARROLLO
AUDIOVISUAL

 Sobre el impacto que ha teni-
do la tecnología, sobre todo en los
jóvenes, para el desarrollo de lo au-
diovisual, Pablo nos expresaba
“Creo que la tecnología ayudó mu-
chísimo a democratizar. Que cual-
quiera pueda tener una cámara y
una computadora para editar, pue-
da contar su historia y pueda lle-
gar a cualquier lugar, eso ha sido
fundamental. Que no se necesite
tanto dinero para poder producir una
película, sino que lo importante sea
la historia y que se animen a con-
tarla y que el público lo reciba en
cualquier lugar, ya sea por redes
sociales, por una pantalla de cine”.

 Comentó entonces: “Siento que
la tecnología ayudó muchísimo a
que este rubro pueda seguir explo-

tando, porque cualquiera puede
contar una historia y va a ser inte-
resante para alguien. Que la tecno-
logía no sea un impedimento, sino
más bien todo lo contrario, sea como
una ayuda para que se cuente la
historia”.

LA HISTORIA DE PABLO
CON EL CINE

 Consultado sobre su historia
vinculada al cine, Pablo nos contó:
“Yo me fui a estudiar cine a La Pla-
ta, a Bellas Artes, muy linda facul-
tad por el 2004, donde realmente
todavía no teníamos esta explosión
de tecnología como hablábamos,
sino más bien era muy difícil poder
realizar una película, o un cortome-
traje. Pero todo fue como que se
fue acomodando y ahí estuve cua-
tro años. Me fui a estudiar produc-
ción de televisión a Buenos Aires,
donde trabajé en distintos lugares.
En un momento tuve la oportunidad
de trabajar en el BAFICI, el festi-
val de cine de Buenos Aires duran-
te cuatro años. Ahí fue un poco don-
de se me prendió la idea realizar
un festival, de cómo era, de la di-
námica que tiene súper interesan-
te y sentía que Bragado, por las ca-
racterísticas de la sala podía tener
un festival”.

 Agregó: “Entonces como que
empecé a “cranear” esa idea y re-
cién ahora lo pude concretar. En el
medio pasaron producciones, hici-
mos un mediometraje en Bragado
‘Mala Cara’, lo pudimos también
proyectar en la sala mayor del tea-
tro Constantino. Una experiencia muy
linda de filmar en la provincia, que
no es nada fácil porque traíamos
equipos de Capital. Pero realmente
fue muy lindo, muy enriquecedor,
donde también gente de Bragado nos
apoyó muchísimo. Eso también es lo
interesante, uno viene con una pro-
puesta audiovisual y realmente la
gente se prende, le gusta, ayuda y
todo eso hace que uno quiera venir a
hacer cosas a Bragado.


